
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 熱中症対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地球温暖化の影響で毎年、夏の気温が上昇して

いる。今年も記録的な猛暑、酷暑が続いている。

この暑さの中で、今問題となっており注意したい

のが熱中症である。７月末から１週間では、全国

で１万人を超える方が熱中症により救急搬送をさ

れた。国としても対策強化をしていくが、本町と

しても対策を進めていく必要があると思う。 

 

⑴  本町で今夏（６、７、８月）、熱中症で救

急搬送された方について 

ア 人数と年齢 

イ 搬送された方の症状について 

⑵  高齢者の室内での熱中症対策、エアコン購

入設置助成について 

ア 町内在住で６５歳以上のみの高齢者世帯

（独居、夫婦）及び、生活保護を受けてい

る世帯はそれぞれ何世帯あるか。 

イ その中で１台もエアコンが設置されてい

ない世帯は把握されているか。 

また、実態として心配な方に関するご相

談はあるか。（民生委員、包括支援センター、

ケアマネジャー） 

ウ エアコンが設置されていない世帯への対

応は。 

エ 自宅にエアコンを１台も設置していない

高齢者や生活保護世帯を対象にエアコン設

置費用の一部を助成しエアコン設置を促進

してはいかがか。  

⑶   中学生の自転車通学について 

ア 町内３中学校は基本徒歩通学と認識して

いる。徒歩通学になった経緯を伺う。 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石 橋 直 季 

 

高 木 佳 子 

○ ○ ○ ○ 

７ 
令和５年８月１６日 

午前１０時５７分 

 

 ４ 

公明党 

○○○○○○○○○○ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ４番 氏名 高 木 佳 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 障がい児の学習

支援について 

 

 

 

 

イ 東郷、春木、諸輪中学校それぞれで、学

校、自宅間の距離が１番遠いところは何キ

ロあるか。２㎞以上の生徒数は。 

ウ 自転車通学も熱中症対策の一つとなるの

ではないかと考えるが検討されたことはあ

るか。 

 

 文部科学省のＨ29年５月の通級による指導実

施状況調査結果によると、通級を利用されている

児童、生徒の数は全国で 108,946人。近年では、

令和２年度は 163,397人、令和３年度は、182,20

9人。利用者が大幅増加傾向にあり通級指導教室

の設置学校数も増加している。このことから通級

指導教室の需要が高まっていることがわかる。 

 

⑴  通級指導教室の設置について伺う。 

  ア 本町の小中学校の設置状況を伺う。 

  イ 町内の小中学校全校への設置が必要であ

ると考えるがいかがか。 
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担当部長 

 

 

 

 

 


